



Einladung zur Besichtigung der Stroh-Siedlung «im Vogelsang» Nänikon

Die erste Strohballenbauhaussiedlung in der Schweiz! Der Neubau ist als vorgefertigter Holzrahmenbau mit Strohballen als Dämmung konzipiert. Mit weiteren Materialien wie Kalk und Lehm, ist das Objekt sehr ökologisch. Aspekte wie Lebenszyklus der Siedlung, Herstellungs- und Betriebsenergie wurden bei der Planung von Anfang an miteinbezogen.

Bauherrschaft: Bombasei AG, Nänikon

Planung: Atelier SCHMIDT GmbH, Trun

Führung: Werner Schmidt Mag. Arch / SIA / Visarte / IASS

Termin	Samstag 31.Oktober 2020		
Zeitrahmen	11.15 Uhr bis 13.00 Uhr		
Ort	Jean-Hotz-Strasse 4/6/8, 8606 Nänikon.		
Kosten	Mitglieder Baubioswiss und Stroh-Paille-Paglia kostenlos, Nichtmitglieder CHF 15.-		
Anmeldung	bitte bis zum So.25.10.2020 an region@baubio.ch		
ÖV	ab Zürich	10.28	S 9 Gl. 43/44
	ab Winterthur	10.22	S 12 Gl. 7 / 10.36 Stettbach ab (ca. 10 Min zu Fuss bis im Vogelsang, Jean-Hotz-Strasse 4/6/8)
	Spontane Besucher*innen sind ebenfalls willkommen.		

Wir freuen uns auf eine zahlreiche Teilnahme und einen interessanten Austausch.

Herzliche Grüsse
Alfred Rüegg RG ZH und Stroh-Paille-Paglia